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ЦИФРЫ И ФАКТЫ
4273 сотрудников ППО «Казаньоргсин-
тез» являются членами профсоюза, по 
данным на 30 июня 2023 г.

РАСХОДЫ ИЗ ЧЛЕНСКИХ 
ПРОФСОЮЗНЫХ ВЗНОСОВ 
ВО 2 КВАРТАЛЕ 2023 Г.:

МАТЕРИАЛЬНАЯ ПОМОЩЬ 
ЧЛЕНАМ ПРОФСОЮЗА – 
677 820 РУБ., В ТОМ ЧИСЛЕ:
– в связи с тяжелым, длительным 
заболеванием, дорогостоящим лече-
нием, с предстоящей и перенесенной 
операцией, обследованием, длитель-
ным реабилитационным лечением – 
25 человек на сумму 329 400 руб.;
– на частичную компенсацию стои-
мости путёвки в лечебно-оздорови-
тельное учреждение – 10 человек на 
сумму 198 420 руб.;
– помощь при нанесении ущерба в 
результате пожара – 2 человека на 
сумму 150 000 руб.

КУЛЬТУРНО-МАССОВЫЕ 
МЕРОПРИЯТИЯ ДЛЯ ЧЛЕНОВ 
ПРОФСОЮЗА – 568 391,34 РУБ.

ФИЗКУЛЬТУРНО-
ОЗДОРОВИТЕЛЬНЫЕ 
МЕРОПРИЯТИЯ ДЛЯ ЧЛЕНОВ 
ПРОФСОЮЗА – 813 673,50 РУБ.

ИНФОРМАЦИОННО-ПРОПАГАН-
ДИСТСКАЯ РАБОТА – 141 436 РУБ.

ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ ЛЬГОТЫ ДЛЯ 
ЧЛЕНОВ ПРОФСОЮЗА 
ВО 2 КВАРТАЛЕ 2023 Г.:

– компенсация родительской платы за 
детские дошкольные учреждения (при 
наличии в семье одного ребенка) – 
124 человека на сумму 652 233 руб.

САБАНТУЙ С БОЛЬШИМ РАЗМАХОМ!

 Выбор сделан! 
Интервью с новым председателем профсоюза 
Александром Прокофьевым

 Генеральный директор ПАО «Казаньоргсинтез» 
Айрат Сафин провел первую встречу с 
уполномоченными по охране труда

 Калейдоскоп 
событий: 
важные 
мероприятия, 
отличные новости 
и яркие кадры

 Наши спортсмены на Летней 
Спартакиаде СИБУРа

 Первая ракетка «Казаньоргсинтез» 
Ильдар Накипов – о настольном 
теннисе, тренировках и активной 
жизненной позиции

Яркие наряды, веселые песни и зажигательные танцы, необычные локации и фотозоны – 
всех буквально с первых минут окутала атмосфера национального колорита

Генеральный директор ПАО «Казаньоргсинтез» Ай-
рат Сафин и председатель СИБУР Профсоюза Вячес-
лав Харитонов открыли праздник и пожелали собрав-
шимся добра, счастья, здоровья и благополучия. По-
четный гость праздника, председатель Государствен-
ного Совета РТ Фарид Мухаметшин отметил: «Сабан-
туй – это наше национальное достояние».

Роспись гребней, резьба по дереву, создание 
сладостей и многое другое – разнообразные ма-
стер-классы не оставили равнодушными ни де-
тей, ни их родителей.

Ну, и куда же 
без веселых на-
циональных игр! 
Гости Сабантуя с 
радостью и спор-
тивным азартом 
бились подушка-
ми на бревне, пры-
гали в мешках, пе-
ретягивали канат, 
бегали с коромыс-
лом – и выигры-
вали призы за по-
беды в народных 
забавах.

Гостей встречали артисты в образах героев татар-
ских сказок и народного поэта Татарстана Габдуллы 
Тукая. Также в программе Сабантуя – концерт звезд 
татарской эстрады и выступления сотрудников «Ка-
заньоргсинтеза»

24 июня в Казани на территории лесопарковой зоны «Озеро 
Лебяжье» прошел Сабантуй. В течение дня площадку СИБУРа 
посетили порядка 1000 участников.

Одно из самых зрелищных действий – борьба корэш. В этом году на ков-
ре состязались батыры «Казаньоргсинтеза» и «Нижнекамскнефтехима». 
Сильнейшим стал представитель нижнекамского предприятия Ришат Фа-
сахутдинов. Победитель поделился, что всю зиму готовился к бою, трени-
ровался и анализировал предыдущие соревнования. «Борьбой занимаюсь 
с детских лет. Ею владели мои папа, дедушка, дядя. Победить помогли тре-
нировки, поддержка коллег и грамотное судейство!», – рассказал Ришат.
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30 июня на внеочередной выборной 
конференции был избран новый пред-
седатель первичной профсоюзной орга-
низации ПАО «Казаньоргсинтез». Пред-
седателем стал Александр Прокофьев.

Сотрудники «Казаньоргсинтеза» знают 
Александра Николаевича. В 2019 году он 
впервые пришел на предприятие и стал 
заместителем председателя первичной 
профсоюзной организации. Занимался 
организационно-массовой работой, ку-
рировал спортивное направление, взаи-
модействие с молодежью и Советом ве-
теранов. В 2022 году стал начальником 
детской базы отдыха «Солнечный» и сей-
час будет совмещать эту должность с ру-
ководством профсоюзной организацией.

«Хочу поблагодарить каждого за под-
держку! Для меня большая честь всту-
пить в должность председателя первич-
ной профсоюзной организации много-
тысячного предприятия», – подчеркнул 
Александр Прокофьев.

Мы поговорили с Александром Нико-
лаевичем об изменениях в работе про-
фсоюза, лучших практиках и открытом 
диалоге с коллективом.

– Вы совсем недавно выбраны на 
должность председателя профсоюза 
ПАО «Казаньоргсинтез». Не могу не спро-
сить у Вас, как проходят первые дни на 
новом месте?

– Насыщенно. Самое главное сейчас – 
в короткие сроки влиться в работу. В про-
фсоюзной организации произошли струк-
турные изменения. Наша задача – сде-
лать их понятными для всех сотрудников.

Сформирована новая команда: в шта-
те появились новые сотрудники – моло-

дежь, которая только начинает свой тру-
довой путь в профсоюзе. Конечно, хочет-
ся, чтобы мы выполнили все поставлен-
ные задачи, поэтому приложим макси-
мум усилий.

Необходима четкая структура, в кото-
рой каждый отвечает за свое направле-
ние. Должно быть взаимодействие меж-
ду председателями, специалистами и ра-
ботниками. 

Ориентир организационной структу-
ры для нас – это СИБУР Профсоюз, где 
все выстроено четко, доступно и понят-
но. Будем стремиться к этому.

– Как будут развиваться основные на-
правления работы профсоюза на пред-
приятии?

– Профсоюз – это работа с людьми. 
Она направлена  прежде всего на благо-
получие сотрудников,  их здоровье, забо-
ту об улучшении условий труда.

Хотелось бы привлечь как можно боль-
ше коллег к занятиям физкультурой и 
спортом, мотивировать их внимательно 

относиться к своему здоровью, вести 
здоровый образ жизни. После трудово-
го рабочего дня необходима разгрузка. 
Планируется организация командных 
спортивных мероприятий с привлече-
нием большого количества сотрудников.

Направление «Социальное развитие» 
у нас работает активно – проводятся 
экскурсии, конкурсы. Совсем недавно 
состоялся «Горячий лед» — катание на 
коньках: люди пришли семьями, с деть-
ми и провели хорошо время. Все это не 
должно останавливаться, а только раз-
виваться.

У нас есть замечательная практика 
– это профсоюзные завтраки. В рамках 
таких мероприятий каждый сотрудник 
может что-либо предложить, озвучить 
проблему. Для профсоюза очень важно 
знать, что волнует коллектив. После мы 
будем решать поставленные коллекти-
вом задачи. Таким образом, проблемы 
каждого должны решиться в рамках на-
шей работы. 

А чтобы наши коллеги всегда были 
в курсе новостей и полезной информа-
ции о профсоюзе, советую всем подпи-
саться на страницы первичной профсо-
юзной организации в социальных сетях 
Telegram, ВКонтакте, КЛИК, установить 
мобильное приложение СИБУР Профсо-
юз 2.0 – здесь выкладывается самая ак-
туальная информация.

– У Вас есть свой девиз?
– «Дорогу осилит идущий». Мы не бу-

дем останавливаться на достигнутом.
– Это интервью прочитают многие. Что 

бы Вы хотели пожелать сотрудникам «Ка-
заньоргсинтеза»?

– Здоровья, конечно. Хочу, чтобы наши 
работники чувствовали себя счастливы-
ми. Самое главное, чтобы они приходи-
ли с хорошим настроением на работу и 
уходили с хорошим настроением домой. 
А мы, в свою очередь, будем стараться, 
чтобы так и было.

Целью встречи было определение ро-
ли уполномоченных по охране труда в ре-
ализации процессов ОТ и ПБ для дости-
жения нулевого травматизма.

Директор по охране труда и промыш-
ленной безопасности Анатолий Есипов в 
своем обращении обозначил ключевую 
задачу уполномоченных по ОТ: «Это со-
трудники, которые ратуют за безопас-
ность и несут культуру безопасности в 
свои коллективы».

В свою очередь, уполномоченные оз-
вучили насущные вопросы, рассказали о 
том, как они справляются с дополнитель-
ной нагрузкой, с какими сложностями стал-
киваются в процессе своей деятельности.

Айрат Сафин интересовался у сотруд-
ников, как они действуют в тех или иных 
ситуациях, как ведут диалог с работника-
ми, которые не соблюдают правила безо-
пасности, стараются ли привить людям 
ответственность за собственные жизнь 
и здоровье.

Особую заинтересованность вызвал во-
прос: зачем это нужно самим уполномо-
ченным? «Скажите, кто добровольно, по 

собственному желанию пошел в уполно-
моченные по ОТ?». Все присутствующие 

подняли руки. Айрат Фоатович спросил 
нескольких из них о мотивах такого ре-

шения. Среди ответов были разные: это и 
пример старших коллег, и принципиальное 
нежелание мириться с нарушениями, и са-
моразвитие, но главным был один – «Как 
можно пройти мимо, если можешь спасти 
чью-то жизнь!».

Формат доверительной беседы позво-
лил коллегам обозначить некоторые про-
блемы в работе уполномоченных: напри-
мер, отсутствие обратной связи и недо-
понимание важности работы уполномо-
ченных по ОТ со стороны некоторых ли-
нейных руководителей.

Айрат Фоатович озвучил свое реше-
ние организовать практическое и теоре-
тическое обучение для уполномоченных 
и провести беседы с линейными руково-
дителями на тему лояльности и понима-
ния к дополнительной нагрузке, которую 
несут коллеги.

Напоследок Айрат Фоатович обратил-
ся к собравшимся с просьбой личным 
примером показывать, как нужно рабо-
тать безопасно, быть неравнодушными, 
не проходить мимо нарушений и выстра-
ивать диалог с другими сотрудниками.

ВЫБОР СДЕЛАН!

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ – ОХРАНА ТРУДА
ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР ПАО «КАЗАНЬОРГСИНТЕЗ» АЙРАТ САФИН ПРОВЕЛ ПЕРВУЮ ВСТРЕЧУ 
С УПОЛНОМОЧЕННЫМИ ПО ОХРАНЕ ТРУДА

Заместитель председателя СИБУР Профсоюза Станислав Бобрышев поздравил 
Александра Прокофьева с избранием на должность председателя первичной 
профсоюзной организации

Александр Прокофьев

Во встрече приняли участие 20 уполномоченных по ОТ из различных подразделений 
предприятия

СТРУКТУРНЫЕ ИЗМЕНЕНИЯ

Выборные конференции также 
прошли на заводах предприятия. 

Председателем профсоюзного ко-
митета завода Энергопроизводства 
и ремонтного производства направ-
ление Энергетика избран Руслан Ни-
замиев.

Алина Ветохина возглавила профком 
завода Поликарбонатов и Управление.

На заводе Ремонтного производ-
ства направление Механика председа-
телем профкома стал Фанил Садриев.

Также новый председатель профсо-
юзного комитета избран на заводе По-
лиэтилена, СУН и РП направление Ме-
трология – Гульсина Зиятдинова.

В голосовании приняли участие 
58 делегатов от каждого завода
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Это не начало остросюжетного филь-
ма, а старт «Казанского ночного велофе-
ста», участники которого за несколько 
часов проехали по городу 17 км. Коман-
да нашего предприятия – более 50 чело-

век – была одной из самых ярких, друж-
ных и запоминающихся. Например, веду-
щий специалист цифрового офиса Римма 
Гарипова победила в танцевальном кон-
курсе и получила приз от организаторов.

2 июня состоялась торжествен-
ная церемония, посвященная 
65-летнему юбилею со дня осно-
вания «Казаньоргсинтез». Пред-
седатель СИБУР Профсоюза Вя-
чеслав Харитонов поздравил со-
трудников предприятия со зна-
менательной датой и вручил на-
градные часы самым активным 
членам профсоюза. Награды по-
лучили Регина Гафурова – резуль-
тативный уполномоченный по охране тру-
да, Фаниль Идрисов – активный участник 
Центра поддержки семей мобилизован-
ных, Альбина Мингазова – лучший пред-

седатель профкома, Алексей Смирнов – 
идейный вдохновитель социальных ме-
роприятий, Люция Юсупова – лидер в 
продвижении здорового образа жизни.

27 и 28 мая прошел Казанский 
марафон. В этом году в нем при-
няли участие более 12 000 спор-
тсменов из 456 городов и 16 
стран мира. В числе участников 
бегового события – 103 сотруд-

ника компании СИБУР.
В первый день состоялся за-

бег на 3 км. Один из лучших ре-
зультатов в этой дистанции по-
казал эксперт ПАО «Казаньорг-

синтез» Алексей Антропов – 15:27 мин.
Во второй день стартовали забеги на 

10, 21,1 и 42,2 км. И здесь сотрудники 
компании тоже показали отличные ре-

зультаты! В общем зачете на марафон-
ской дистанции четвертым прибежал 
наш коллега из Дзержинска – инженер 
АО «Сибур-Нефтехим» Павел Куприн.

В честь Дня семьи, любви и 
верности на ледовой арене «Ба-
ско» состоялось семейное ка-
тание на коньках. Для сотруд-
ников предприятия и членов их 
семей была подготовлена спе-
циальная праздничная програм-
ма: крио-шоу, аниматоры, конкур-
сы и игры. Для всех участников 
этот день стал особенным: кто-
то впервые забил в ворота шайбу, кто-то 
научился выполнять новые элементы фи-

гурного катания, а самые маленькие сде-
лали свои первые шаги на льду.

В июне уполномочен-
ные по охране труда при-
няли участие в развива-
ющей сессии, которую в 
формате онлайн провел 
Центр практик СИБУР Про-
фсоюза «Охрана труда и 
промышленная безопас-
ность». В рамках мероприятия клини-
ческий психолог «ММЦ «Профмедици-
на» Светлана Гончарова провела веби-
нар, посвященный вопросам коммуника-
ции. Она рассказала коллегам о том, ка-

кие вербальные и невербальные сигналы 
располагают к диалогу, а чего лучше из-
бегать, поделилась лайфхаками, как «раз-
говорить» собеседника, стать активным 
слушателем и интересным рассказчиком.

1 МЕСТО занял 
СИБУР по итогам 
турнира по футболу 
«Энергия Великой 
Победы» среди 12 
компаний топлив-
но-энергетическо-
го комплекса. СИ-
БУР на соревнова-
нии представляла 
сборная ПАО «Каза-
ньоргсинтез». И на-
ши футболисты ста-
ли чемпионами тур-
нира, обыграв в финале ПАО «Интер РАО» 
со счетом 4:2! Лучшим защитником был 
признан машинист холодильных устано-
вок Алмаз Фаизов.

Отметим, что ранее в этом году коман-
да ПАО «Казаньоргсинтез» завоевала ти-
тул чемпиона Республики Татарстан по 
мини-футболу. 

И на крючок наших 
удачливых рыбаков, 
и в объектив фото-
графов. Мы объяв-
ляли фотоконкурс 
среди любителей ры-
балки – и получили 59 
фотографий коллег вме-
сте со своим уловом. Побе-
дителями стали 5 сотрудников предпри-
ятия – Валерий Власов, Рамиль Гимра-
нов, Раиль Заббаров, Эдуард Кадыров и 
Фанис Миндубаев.

В рамках одноименного фото-
конкурса нашим коллегам пред-
стояло сделать оригинальные 
семейные фото. Например, ско-
пировать сюжет своей же дав-
ней фотографии, воспроизвести 
стоп-кадр из известного фильма, 
сфотографироваться в необыч-
ном месте. Победителем творче-
ского соревнования стал веду-
щий инженер ТОиР, СУОФ, Алек-
сандр Максимов, семья которого 
точно вжилась в образ Симпсо-
нов. Дополнительный приз получила экс-
перт ЦЛО Ольга Каргачева, представив 
свою версию кадра из сериала «Сваты».

20 дней в веселом «горо-
де детства» всегда насыще-
ны событиями, яркой отряд-
ной жизнью, интересными открытиями 
и приключениями. На время смены все 
дети становятся студентами Академии 
«СИБУР» и успевают находить ответы на 
самые каверзные вопросы в игре «Си-
бурЗнайка», прокачать экологические 
знания в «Экологическом квесте», полу-
чить звание «СпецАгентов по безопасно-
сти», познакомиться с правилами кор-
поративной этики, принципами добра и 

ключевыми ценностями СИБУРа в игре 
«Компас» и многое другое.

В торжественном открытии третьей сме-
ны в ДБО «Солнечный» принял участие ге-
неральный директор ПАО «Казаньоргсин-
тез» Айрат Сафин. В рамках встречи с ру-
ководством лагеря Айрат Фоатович про-
вел линейный обход территории «Солнеч-
ного» и обсудил рабочие вопросы о рекон-
струкции корпусов.

НОЧЬ. УЛИЦА. ФОНАРЬ… ВЕЛОСИПЕД!

НАГРАДЫ НАШИМ 
ЛИДЕРАМ

ВСЕ НА МАРАФОН!

НА КАТОК – 
С ЛЮБОВЬЮ

ОТ ДИАЛОГА О 
БЕЗОПАСНОСТИ 
– К УМНОМУ 
РЕЗУЛЬТАТУ

ЛОВИСЬ, РЫБКА!

«МОЯ СЕМЬЯ»

ПРИВЕТ ИЗ 
«СОЛНЕЧНОГО»!

КАЛЕЙДОСКОП СОБЫТИЙ

53 сотрудника 
П А О  « К а з а -
ньоргсинте-

за» в возрас-
те от 22 до 64 

лет выполнили 
нормативы ГТО. На-
ши коллеги достой-
но справились с испы-
таниями и теперь с нетер-
пением ждут заветные знаки отличия.

НА СТАРТ! 
ВНИМАНИЕ! ГТО!
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ПЬЕДЕСТАЛ ПОЧЕТА – НАШ!

Где узнать о профсоюзе?
Информацию о работе профсоюза, анонсы, 
новости, фотографии вы можете найти на сайте 
«СИБУР Профсоюз»: 
https://tu-sibur.ru/news/?ppo=kos.

Также о работе профсоюза вы можете прочитать:
 на информационных стендах; 
 на сайте Нефтегазстройпрофсоюза России;
 в дайджесте НГСП «Ласточка».

Учредитель – ППО «Казаньоргсинтез» 
Нефтегазстройпрофсоюза России. 

Выпускающий редактор: М.Н. Швецова.
Адрес редакции: г. Казань, ул. Беломорская, 
д. 101, корп. 1007.

Отпечатано в типографии ООО «Принт 
Сервис».
Адрес: г. Казань, ул. Восстания, д. 100, 
строение 174.

Тираж – 999 экземпляров.

Наш Telegram-канал – Профсоюз Казаньоргсинтез: 
https://t.me/social_kos
Официальная группа ВКонтакте: 
https://vk.com/kos_sibur_profsoyuz
Группа в КЛИК: https://social.sibur.ru/group/1154/

Сборная «Казаньоргсинтез» второй год под-
ряд занимает 1 место в турнире по футболу.

«ФИЗИЧЕСКАЯ АКТИВНОСТЬ – 
ПУТЬ К ДОЛГОЛЕТИЮ»

Накануне Летней Спартакиады 
СИБУРа на ПАО «Казаньоргсинтез» 
прошел первый турнир по теннису 
в рамках внутренней спартакиады. 
За звание лучшего игрока боролись 
23 участника из нескольких подраз-
делений, а победителем стал Иль-
дар Накипов, который также пред-
ставлял нашу сборную на Спартаки-
аде в Москве.

– Ильдар, что для Вас спорт?
– Это возможность поддержи-

вать себя в хорошей физической 
форме и укреплять свое здоровье. 
Я думаю, что каждому человеку не-
обходимо включать спортивные на-
грузки в свой распорядок, хотя бы 
в минимальном количестве. Сегод-
ня спорт – это мировой тренд, а фи-
зическая активность – путь к дол-
голетию.

– Как давно Вы занимаетесь на-
стольным теннисом? 

– Я увлекался многими вида-
ми спорта: дзюдо, карате, бегом, 
спортивной стрельбой, лыжами, на-
стольным теннисом. Начал играть, 
когда еще учился в школе, но усер-
дно стал заниматься в осознанном 
возрасте – после окончания инсти-
тута. На работе проводились спар-
такиады, в программу которых был 
включен настольный теннис. А мне 
всегда хотелось не только поуча-
ствовать, но и победить! Это был 
стимул для меня. Мечты сбыва-
ются, главное – верить и работать 
над ними.

– Настольный теннис – игра на вни-
мательность. Как это может помочь 
работе?

– В данном виде нужна макси-
мальная собранность и сосредо-
точенность. Эти качества нам про-
сто необходимы и при выполнении 
своих трудовых обязанностей. В на-
стольном теннисе их можно развить, 
а на работе – воспользоваться. То 
есть мы в теннисе можем совме-
стить и отдых, и работу над собой. 
Разве это не здорово? По-моему, от-
личный вид спорта!

Наши футболисты подтвердили звание 
чемпионов Летней Спартакиады СИБУРа! 
Звание «Лучший игрок» получил слесарь 
по контрольно-измерительным приборам 
и автоматике Александр Колчин. 

Награды победителям вручили член 
правления – исполнительный директор 
Сергей Комышан и председатель СИБУР 
Профсоюза Вячеслав Харитонов.

В первый день Спартакиады состоялся 
Фестиваль ГТО. Отличный результат пока-
зала наша спортсменка, ведущий специа-
лист по укреплению здоровья и продвиже-
нию ЗОЖ Анастасия Тунгускова: она стала 
второй в беге на 60 метров и четвертой в об-
щем зачете в своей возрастной категории.

В общекомандном зачете наша сбор-
ная уступила коллегам из других пред-
приятий, но спортсмены отмечают, что 
сильные соперники – стимул двигать-
ся вперед и улучшать свои показатели.

В настольном теннисе наши первые ра-
кетки, пусть и не заняли призовые места, 
но смогли войти в топ-10 в личном зачете: 
эксперт службы управления надежностью 
Ильдар Накипов – на 9 месте, руководитель 
группы «Развитие дашбордов» ООО «СИБУР 
Диджитал» Людмила Краснова – на 7 месте.

«Играть было трудно. Соперники в этом го-
ду все достойные. Мы показали свои лучшие 
результаты!», – рассказал Ильдар Накипов.

На открытии Спартакиады с привет-
ственным словом к участникам обрати-
лись дважды призер Олимпийских игр, 
двукратная чемпионка мира и Европы по 

волейболу Екатерина Гамова и заслужен-
ный мастер спорта по волейболу, олим-
пийский чемпион 2012 года, обладатель 
Кубка Мира-2011 Александр Соколов.

«Казаньорг-
синтез» – брон-
зовый призер 
турнира по во-
лейболу! 

«Просто бу-
ря эмоций! Все 
коллеги молод-
цы, это наша об-
щая победа!», – 
подчеркнул ру-
к о в о д и т е л ь 
службы управ-
ления основны-

ми фондами, капитан команды по волейбо-
лу Василий Игошев, который также был удо-
стоен звания «Лучший доигровщик».

2 дня, наполненных драйвом и радостью побед. 3 турнира – по футболу, волейболу, настольному теннису и выполнение нор-
мативов ГТО. 23 предприятия, спортивную честь которых защищали 722 сильнейших спортсмена компании. Все это о Летней 
Спартакиаде СИБУРа – масштабном спортивном событии, которое свершилось 22-23 июля в Олимпийской Деревне-80 в Мо-
скве. Команда «Казаньоргсинтез» показала свои лучшие результаты, заняв 5 место в общекомандном зачете.


